



Communiqué de presse KMO n°09 du 4 septembre 2011 / Résultats  
26<sup>ème</sup> édition des 24 Heures Karting / Le Mans Circuit Alain Prost du 1<sup>er</sup> au 4 septembre 2011

## Sarthe RTKF 72: quatre nouveaux vainqueurs au palmarès des 24 Heures!

La 26<sup>ème</sup> édition des 24 Heures Karting a été un beau succès avec 4200 spectateurs sur le Circuit Alain Prost et 15.500 téléspectateurs en streaming live sur le site lemans.org. Il faut dire qu'en piste, le spectacle a été à la hauteur avec l'évolution constante des conditions climatiques et un suspense qui a duré jusqu'à la 24<sup>ème</sup> heure de course. Le Sodi-Parilla Sarthe RTKF n°1 venait de reprendre l'avantage sur l'équipe soeur Sarthe RTKF n°72, quand son pilote n'a pu éviter un kart en perdition. La biellette cassée dans l'accrochage a ainsi définitivement fait basculer la décision dans le camp des Caennais David Martine, Adrien Bloyet, Maxime et Théo Bidart, qui remportent tous les quatre l'épreuve pour la première fois.

Wilfrid Lecarpentier, le pilote de Longues-sur-Mer qui faisait cause commune cette année avec Charles Fiault, Antoine Poulain et le rookie Antoine Lepesqueux, n'a donc pas gagné pour la neuvième fois. Il reste ex aequo avec Tom Kristensen pour le record des victoires sur 24 Heures au Mans. Mais il n'a pas manqué de saluer la performance des vainqueurs: "nous avons fait quelques petites bêtises, qu'il faut absolument éviter pour remporter les 24 Heures. Le 72 mérite totalement sa victoire."

Intouchables dans les dernières heures grâce à de bons chronos sur piste sèche, l'équipe Italienne Cassino-Amobsic et ses pilotes Michaël Dauphin, Clément Traglia, Sébastien Bertrand et Alexandre Finkelstein ont eu droit à une double dose de champagne. Le Tony-Rotax n°8 décroche la 3<sup>ème</sup> place au général et la victoire dans un Groupe 2 très convoité. Ils devancent Nantes-Technikart, qui n'a pu lutter dans le dernier tiers de la course en raison d'un châssis tordu. Lemonnier, Thénot, Huteau et Letard font tout de même une bonne opération au championnat Euro Endurance Série. Enfin, les Mac Boys n'ont cessé de créer la sensation. Ils obtiennent in extremis la troisième marche du podium du Groupe 2, après les ennuis de dernière minute des méritants sarthois de GTL Compétition. Vous avez dit suspense?

Rendez-vous sur le circuit Bugatti pour les 24 Heures Moto les 24 et 25 septembre, à Mer pour la suite de l'Euro Endurance Série le 8 octobre... et en 2012 pour la 27<sup>ème</sup> édition des 24 Heures Karting!

Site Euro Endurance Série : [www.euro-endurance.com](http://www.euro-endurance.com)

Site Kart mag : [www.kartmag.fr](http://www.kartmag.fr)

Site ACO : [www.lemans.org](http://www.lemans.org)

Contact presse : Romane Didier

agence future racing commm / journaliste Kart mag / vainqueur des 24 Heures Karting 1990  
+33 (0)2.47.55.67.79 / +33 (0)6.10.65.30.16 / [futureracing@yahoo.fr](mailto:futureracing@yahoo.fr)